



Pressemitteilung Dezember 2022

Führungswechsel bei Trusted Carrier

Stephan Strauss übernimmt die Rolle des Chief Executive Officer in der Trusted Carrier GmbH & Co. KG von den bisherigen Geschäftsführern Andreas Schmidt und Hans Meier-Dech.

Als Joint Venture des Bundesverbandes Güterverkehr und Logistik (BGL e.V.) und der Barkawi Technologies GmbH betreibt Trusted Carrier eine digitale Plattform für LKW-Transportmanagement.

Stephan Strauss verfügt über 30 Jahre Erfahrung bei Aufbau, Wachstum und Veränderung von B2B-Dienstleistungsunternehmen in den Branchen Logistik, Distribution & Großhandel, Elektronik und Technologie. In CEO- und diversen Managementrollen war er für führende Unternehmen wie DB Schenker Rail, Rexel, ThyssenKrupp und Philips Electronics weltweit tätig.

„Wir verfolgen eine klare Wachstumsstrategie mit zwei Schwerpunkten: Gewinnung von Kunden und Transportpartnern für die digitale Zufahrtskontrolle in der Chemie- und weiteren Branchen, national und international. Und: Weiterentwicklung zu einer umfassenden Plattform für das Transportmanagement auf der letzten Meile - offen, kollaborativ, universell. Ich freue mich sehr darauf, dies gemeinsam mit unseren Kunden und Partnern erfolgreich umzusetzen“, kommentiert Herr Strauss seine neue Position.

„Wir freuen uns sehr, dass wir Herrn Stephan Strauss für unsere Trusted Carrier Initiative gewinnen konnten und wir TC unter seiner Führung nach den ersten Erfolgen nun massiv weiter auf- und ausbauen: als universelles digitales Bindeglied zwischen der Transportwirtschaft und Verladern. Herrn Maier-Dech und Herrn Schmidt gebührt ein herzlicher Dank für die geleistete Gründungs- und Aufbauarbeit“, ergänzt Prof. Dr. Dirk Engelhardt, Vorstandssprecher des BGL.

Hans Maier-Dech und Andreas Schmidt bleiben dem Unternehmen weiterhin eng verbunden. Hans Meier-Dech in beratender Funktion, Andreas Schmidt in einer neuen Rolle im Bereich Business-Development.